



一年で一番寒い時期ですね。皆さん、お元気にしていますか？

能登地震は寒い時期なので大変だと思います。当町内会からも支援金を送らせてもらいました。皆さんも今一度、地域防災拠点の確認や非常持ち出しの準備をぜひお願いします。地震の際には慌てず火の消火をお願いします。

今年は久しぶりに初午宵宮祭（2月11日）を開催します。その前の15時から地蔵堂中庭でどんど焼きを小さな規模でやります。子どもたちはぜひ集まってください。お菓子もありますよ。

もうすぐ春になります。頑張りましょう！

会長 志村 宏

【行事のご連絡】

☆初午宵宮祭について

1月の回覧板にてお知らせの通り11日（日）19：00～21：00で実施いたします。

準備作業は、11日13：00から行いますのでお手伝いしていただける方は、ご協力お願いします。

又同日15：00より子ども会の「ミニどんど焼き」も地蔵堂中庭で行います。よい子のみんな何も持ってこなくて良いから参加してね。よいおじさん、おばさんお手伝いお願いします。

☆公園清掃について

公園清掃は、2月18日（日）9：00町内会館前集合にて行います。体調の悪い方は参加ご遠慮下さい。

マスク、手袋、清掃用具などは、揃えています。尚、雨天の場合は、25日です。

☆防犯・防災パトロール

防犯防災パトロールは、2月21日（水）に行います。上市ヶ尾町内会館前16：00集合です。寒い季節ですがよろしくお願いします。雨天の場合は中止とします。

☆《じぞっこ》は、第4金曜日・2月23日(金)が、祝日のためお休みです。

☆お囃子の稽古は、第4日曜日のみ行います。（第2日曜日が初午祭のため）2月25日です。町内会館2階にて15：00～17：00を予定しております。興味のある方はどなたでも歓迎いたします。

★八雲神社初詣及び獅子舞のご報告

初詣・獅子舞で沢山の方にお手伝いいただきました。関係者の皆様、寒い中、ご苦労様でした。

